



Rückblick Wanderung P08-2024

Donnerstag, 4. Juli 2024

Klangwegwanderung im Toggenburg

Wanderleitung: Theo Buchs und Jara Bühler

Fotos: Geri Weiss

30 Teilnehmer trafen sich um 8.00 Uhr beim Hotel Vienna hinter dem Bahnhof Schaffhausen.

Pünktlich wie vorgesehen, starteten wir um 8.15 Uhr Richtung Toggenburg mit Andreas Griner, Moser Car.

Wir fuhren über Winterthur, Wil auf die Umfahrung Ebnet Kappel nach Alt St. Johann.

Um 9.30 Uhr ging es mit der Gondelkabinen oder für die Mutigen auf den kalten Sessellift hoch zur Alp Sella matt.

Im Berggasthof Sella matt durften wir Kaffee und Gipfel geniessen, bevor wir den ersten Teil des Klangweges unter die Füsse nahmen.



Der Klangweg ist mit 28 Klangstationen und einer Länge von 6,3 km. Er wurde nach 20 Jahren überarbeitet und im Mai 2024 neu eröffnet.



Die ersten 2,1 Km konnten wir gemütlich angehen, vorbei an den ersten Klangstationen.



Mit schöner Aussicht auf den Säntis und die umliegenden Berge bei gutem Wetter erreichten wir die Alp Itios, mit dem Berggasthof, nach knapp einer Stunde, wo wir zum Mittagessen einkehrten.



Im Saal mit wunderbarer Sicht auf die Berge, genossen wir einen knackigen Blattsalat mit Croutons, Schweinsvoressen mit Spätzli und Gemüse, zum Dessert gab es eine Toggenburgerspezialität, den Schlorzifladen mit Rahm.



Gut gestärkt ging es auf den zweiten Teil vom Klangweg, vorbei an vielen Klangstationen, wo sich jeder von den verschiedenen Klängen inspirieren liess.



Durch schöne Alpweiden, mal bergauf mal bergab, links und rechts von den Bergen genossen wir diese herrliche Wanderung. Der Wettergott war uns trotz grosser Wolken gnädig gesinnt.





Um 16.15 Uhr erreichten wir Oberdorf, hinunter nach Wildhaus ging es mit dem Sessellift, wo uns Andi mit dem Car an der Eishalle erwartete.



Die Rückfahrt ohne Stau auf der gleichen Route wie am Morgen, kamen wir sicher und pünktlich wieder an unserem Einsteigeort in Schaffhausen an.



Ich bedanke mich bei Jara für die Begleitung an der Vorwanderung und als Schlusslicht an der Wanderung und bei Geri für die schönen Bilder.

Theo Buchs